



nuevo mandatario).

El 7 de Noviembre denunció a grandes caracteres en primera página la "prepotencia PDC" y difamó al Ministro Collados acusándolo de "rebautizar su firma constructora".

El 8 de Noviembre editorializó denunciando una supuesta "Maniobra contra la Universidad" y comentó la semana política bajo el título irónico "La Coronación".

En los días siguientes atacó "el nuevo estilo DC: violencia en libertad", y anunció una supuesta acusación constitucional contra el Ministro Leighton, acusó al nuevo Gobierno de "improvisación y despilfarro", hizo múltiples comentarios sobre las "divisiones en el P.D.C." y la "prepotencia" del Gobierno.

El 18 de Noviembre destaca los siguientes titulares: "El pueblo pagará los bonos dólares" -recién su rimidos por el Presidente Frei-, "Aguda punza en P.D.C." y "Trivelli dice que los latifundistas son "patriotas" y muy trabajadores".

En los días inmediatos acusó al Gobierno de derechista, y al P.D.C. de querer "resucitar el Frente Democrático".

El 26 de Noviembre, a propósito de la exposición de la Hacienda Pública hecha por el Ministro Molina, denunció como "continuista" la política de salarios del Gobierno, pidió el "decimotercer mes" y sostuvo que la "fijación de sueldos basada en índice oficial del costo de la vida es una farsa".

¡Baste de recuerdos, por ahora...! ¿Se ha olvidado "El Siglo" de su conducta pasada? ¿O ha cambiado de criterio respecto al derecho de la prensa a expresarse libremente, del que tanto uso hizo bajo el anterior Gobierno?